



Elternbrief 01/2021/22

Liebe Eltern,

die Flutkatastrophe hat in unserer Region tiefe Spuren hinterlassen, besonders natürlich in den betroffenen Familien. Sorgen und Nöte werden auch in einigen Familien unserer Schule den Alltag belasten.

Wir können als Schule keine konkrete Hilfe anbieten, in diesem Bereich sind einige Hilfsorganisationen tätig, auch was zum Beispiel Ferienangebote angeht. Wir möchten den Kindern der betroffenen Familien unserer Schule im Rahmen unserer „Extrazeit zum Lernen“, die in der kommenden Woche beginnt, anbieten, ihre Kinder kurzfristig dazu anzumelden. Dies ist für Montag, den 9. August 2021 bis einschließlich Donnerstag, den 12. August 2021, jeweils von 9 bis 12 Uhr möglich. Sie können ganz unkompliziert per Mail anmelden.

Alle Kinder, die an der Sommerschule teilnehmen, bringen bitte ihren Ranzen mit Mäppchen sowie angefangene Lies-mal-Hefte, Rechtschreib- oder Mathematikhefte mit. Gerne können die Kinder ein Buch zum Lesen mitbringen. Bitte geben Sie Ihren Kindern auch ein Getränk und ein Pausenbrot mit.

Wir haben als Schule sehr viel Glück gehabt: das Schulgebäude, die Turnhalle und auch der Schulhof wurden von den Fluten nicht beschädigt, sodass wir hoffen, unseren Schulstart zumindest von diesen Sorgen unbelastet durchführen zu können.

Es grüßt Sie herzlich

*S. Bureš*

- Schulleiterin -